

## Lokale Sponsoren helfen dem Sportbereich der Dreieichschule



Mit großer Freude nahm die Sportfachschaft der [Dreieichschule](#) die gesponsorten Sportartikel entgegen (Bild links). Im Rahmen eines Schulsportsponsorings hatten sich etliche lokale Geschäftsleute bereit erklärt, die Schule mit einem zum Teil erheblichen Geldbetrag (2500,-Euro) zu unterstützen.

er im Rahmen eines Förderprogramms gesponsorte Geldbetrag war ausschließlich zur Ausstattung der neuen Sportstätten vorgesehen. Herr Tripkewitz von Fujitsu Microelectronics Europe GmbH und Herr Froberg von der Zahnarztpraxis Dr. Bürklein und Ch. Froberg waren der Einladung der Schule gefolgt und nahmen die Einschulung der neuen Fünftklässler zum Anlass, um eine symbolische Übergabe der Sportartikel zu dokumentieren.